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3月13日（木） 通常例会
3月20日（木） 休会（祝日）
3月27日（木） 移動例会
4月  3日（木） 通常例会

伊藤定雄　　金澤圭真
　 ―　　　　　―
北川義洋　　北村英樹
草木幹雄　　中嶋良典
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会 長　石光堅太郎
会長エレクト　大西 達也
副 会 長　大西 達也
幹 事　中坪 利裕

S ．A．A．　伊藤 勝晤
直前会長　田中 孝和
会報委員長　中野 　仁

z

持続可能なロータリーに！
共に学び、共に行動

Make Rotary Sustainable!
Learn together Act together

皆でつくろうロータリー

第2575回例会

2024－25年度国際ロータリーのテーマ

第2650地区スローガン

クラブスローガン

	 2025年3月6日

―栗東RC・草津RC合同例会 ―
開会・点鐘　（12：30）
君が代
ロータリーソング「奉仕の理想」
来客紹介
食事の時間
会長の時間
幹事・委員会・同好会報告　
ニコニコ箱
閉会・点鐘　（13：30）

受付担当　権田五仁　早田真也

シンビジューム� （提供：写真同好会）

　昨年あたりから夫婦二人で寺社にお参りをして、御朱印をいただく
ことがブームになりつつあります。
　きっかけはちょうど一年前、17年近くかわいがってきた愛犬を亡く
した事でした。深夜のことだったのでその時に立ち会えず、二人とも
悲しみと後悔の時を過ごしました。
　しばらくして妻が愛犬の供養と冥福を祈るためにと、近隣や京都の
お寺へ参拝に行って来た事、その際に見かけた御朱印に興味を惹か
れた事を嬉しそうに話してくれました。元気になるきっかけになればと、
私も一緒に出掛けているうちに二人とも深みにハマりつつあります。
　いろんな所に参拝に行っているうちに、単に御朱印を集める事に
留まらずその寺社の成り立ちや歴史、ご祭神などにも興味を持ち、ま
た境内や庭園を散策したりと楽しい時間を過ごせるようになりました。
　そもそも御朱印とは奈良・平安の昔、神社仏閣に書写した経典を
奉納した際にいただいた「納経受取(のうきょううけとり)の書付」で
はないかといわれています。時の天下人・平清盛が神仏習合思想の
影響をうけ、「厳島神社の御祭神は、十一面観音がお姿をお変えに
なったもの」と解釈して奉納した事もあったということです。
　こうした納経は徐々に一般にも広がり、社寺から「納経受取の書
付」をいただいていたことが、やがて納経をせず参拝のみをした場合
にも証明を書いてもらうというように変化していったものと考えられ
ています。
　鉄道網が整備された明治以降には、寺社を巡る旅行と集印が盛ん
に行われるようになりました。それに伴って、案内本や旅行記といっ
た書物も出版されるようになり、昭和10年頃から「御朱印」という呼
称が見られるようになりました。
　そして昨今のパワースポットブームの影響もあり、若い女性が神社
やお寺に足を運び、御朱印をいただきながら巡礼する「御朱印ガー
ル」が急増し、それを意識した寺社もおシャレでカワイイ、いわゆる

「映える」御朱印や境内で人気を集め、定着した感があります。
　また最近では寺社のみならず、お城の印「御城印」やその城の城
主だった戦国武将の名を入れた「武将印」も人気を集めているよう
で、ハマると抜け出せなくなりそうです(笑)
　数年前から一層体調を気にしだした私も寺社を巡りながら歩くこと
で、以前より健康を意識するようになり、基本的に出不精でインドア
派な妻も積極的に出掛けるきっかけともなっています。今後も夫婦二
人での息の長い趣味となってくれそうです。

マイブーム！？ ～御朱印～
吉岡　健二



今後の予定

●3月  8日（土）	 大津中央RC創立40周年記念式典
	 15：00～　びわ湖大津プリンスホテル
●3月15日（土）	 会長エレクト研修セミナー（PETS）
	 13：00～　ホテルオークラ京都
●3月17日（月） 異業種交流会
 18：30～　クサツエストピアホテル1F
●3月23日（日）	 地区会員増強アクション会議
	 13：00～　京都テルサ
●3月27日（木）	 草津RC周年記念事業チャリティゴルフコンペ
 お花見例会 18：00　　de愛ひろば　集合
  18：30～　呼々家
●4月  5日（土）	 地区大会　第1日目
 14：00～　会長・幹事・地区委員長会議 
 奈良コンベンションセンター
●4月  6日（日）	 地区大会　第2日目（大本会議）
 13：00～15：30　なら100年会館大ホール
●4月  6日～7日	親睦旅行　和歌山県

フラワーボックスについて

　先日会長からご報告がありましたが、草津駅に
設置しているフラワーボックスのガラス面を修繕
いたしました。生け花の展示は草津市花道協会様
のご協力の下、1971年クラブ創立当初から続い
ている事業です。今回の修繕にあたり、地元の方
からお声がけいただくこともあり、地域の暮らしに

根差した奉仕活動ができ
ていると実感いたしまし
た。今後も草津の皆様に
ちょっとした憩いの場を
提供できるよう、継続し
て事業を行っていきたい
と思います。

 （社会奉仕委員）

前 回 例 会 報 告

ニ ニ 箱コ コ

合計	：	30,000円　／　累計	：	614,000円

出席報告 会員数 当日出席 M.U. 出席率

第2573回　
2/6 33（1） 23 2（1） 78.12％

清水和廣　嫁の誕生祝をいただきありがとうございました。
おがけさまで日々元気に過ごさせていただいています。

西澤竜平　八杉さん卓話ありがとうございました。嫁の誕
生日プレゼントありがとうございます。

石光堅太郎　八杉様、本日は卓話頂きありがとうございま
した。祝、市制70周年！

伊藤定雄　八杉氏、本日は草津市70年の歩みについて卓
話ありがとうございます。

横江孚彦　八杉さんには、いつもご教示を受けありがとう。
感謝！

髙瀬照雄　八杉淳さま、大変大事なお話を頂きました。有
難うございます。

馬場　勲　八杉淳様、大変有意義な歴史のお話ありがとう
ございました。

大西達也　八杉様、貴重な卓話をありがとうございました。
早田さんすてきな週報記事をありがとうございます。

次 回 例 会 案 内
3月13日（木）	
卓話「こころの健康知ることから始めてみませんか？
 ～こころと体の不調のサイン」
草津市役所健康増進課　保健師　伊藤紗弥香 様
　　　　　　　　　　　　　　　竹本芽衣 　様

吉岡健二　草津市歴史文化活用調整員　八杉様、卓話あ
りがとうございます。草津市の歴史について勉強させて
いただきました。

田中孝和　八杉様ごぶさたしております。卓話ありがとうご
ざいました。

中嶋良典　八杉様、本日は大変貴重な草津市の歴史を知
ることが出来、ありがとうございました。

横田貴人　八杉さん、草津市市民として大変勉強になりま
した！ありがとうございます！

中野　仁　八杉様、興味深いお話をありがとうございました。

北川義洋　八杉淳様、今日は興味深い卓話をありがとうご
ざいました。米山奨学への寄付よろしくお願いします。

江南光洋　寒い日が続きますがお体に気をつけてお過ごし
ください。八杉様卓話ありがとうございます。

伊藤勝晤・深尾一広・辻　典子・田中和秀・北村英樹・

草木幹雄・杉本隆太・山内大輔・早田真也・山田正人 ― 
八杉様、貴重なお話ありがとうございました。

白井久男　この2週間寒い日が続いています。もう少しの
しいぼうだと耐えています。

金澤圭真　お弁当をおいしくいただけました！

卓 話 「草津市70年の歩み」
 草津市歴史文化活用調整員　八杉 淳氏


